
09721-185233 

Häusliche und sexuelle 
Gewalt sind alltäglich! 

 
Aber es gibt keinen Grund 

für Gewalt  
an Mädchen und Frauen. 

 
Wenn Sie im 

Verein Frauen helfen Frauen e.V. 
mit·machen wollen, 

informieren wir Sie gerne: 
www.fhf-schweinfurt.de 

 
Über eine Spende 
für unsere Arbeit 

freuen wir uns sehr: 
 

Spenden·konto 
 

Frauen helfen Frauen e.V. 
 

Sparkasse Schweinfurt-Haßberge 
IBAN: DE68 7935 0101 0000 044370 

BIC: BYLA DE M1 KSW 

Die Angebote sind: Frauen helfen Frauen e.V. 
(e.V. = eingetragener Verein) 

 
• kostenlos 
 
• vertraulich 

das heißt: Sie müssen keinen         
Namen nennen. 
Wir sagen nichts weiter ohne Ihr 
Wissen und Ihre Einwilligung. 
 

• bedürfnisorientiert                                 
das heißt: Ihre Wünsche stehen 
im Vordergrund. 

       Wir sprechen alles mit Ihnen ab. 
 

 

Persönliche Beratungsgespräche 
können nur telefonisch ausgemacht 
werden: 

 

09721 – 18 52 33 
 
 

Wenn Sie in das Frauenhaus für die 
Region Main-Rhön in Schweinfurt 
wollen: 

 

09721 – 78 60 30  
Den Text hat die Prüf-Gruppe der  
Offenen BehindertenArbeit(OBA)/
Diakonie Schweinfurt geprüft!  



Wer sind wir? 

Der Verein heißt 
Frauen helfen Frauen e.V.  
 

Beratung und Hilfe                          
bei 

häuslicher und sexueller 
Gewalt 

09721 - 18 52 33 
 
 E-Mail:                                              

 

office@fachberatung-schweinfurt.de 
 
Homepage / Internet:                                            
 

www.fachberatung-schweinfurt.de 
 
 

Träger 
der Fachberatungsstelle: 
 

Frauen helfen Frauen e.V.                  
Postfach 1235                                      
97402 Schweinfurt     

          
 
Die Fachberatungsstelle wird durch die Kommunnen der 

Region Main-Rhön und aus den Mitteln des Bayerischen 

Staatsministeriums für Arbeit und Soziales, Familie und 

Integration gefördert.     

Sie können sich an 
uns  wenden: 

 

• wenn Sie misshandelt wurden. 
 
 

• wenn Sie zum Sex oder 
       sexuellen Handlungen 
       gezwungen wurden. 
 
 

• wenn Sie vergewaltigt wurden. 
 
 

• wenn Sie sich im Alltag belästigt 
oder bedroht fühlen: 

       ob in einer Beziehung, in der 
       Familie oder Schule.                        

Oder auch am Arbeits·platz. 
 
 

• wenn Sie Hilfe und Begleitung für 
eine Gerichts·verhandlung  

       brauchen. 
 
 

• wenn Sie eine Straf·tat anzeigen 
wollen und Rat benötigen. 

 
 

• wenn Sie Gewalt erlebt haben  
       und eine Therapie suchen. 
 
 

• wenn Sie einer Freundin oder 
Kollegin helfen wollen, die Gewalt 
erlebt hat.  

Wir bieten an:  

• BERATUNG UND 
       UNTERSTÜTZUNG 
       telefonisch und persönlich –   
       auf Wunsch auch länger. 

        

• INFORMATIONEN 
       bei häuslicher und sexueller  
       Gewalt                                                      

Trennung und Scheidung  
       Lebenssicherung 
       Wohnungssuche 

Sorge- und Umgangsrecht              
Anzeigeerstattung  

 

• GEWALTSCHUTZGESETZ 
       zum Beispiel: Hilfe bei  
       Antragstellung  
    

• BEGLEITUNG 
       zum Beispiel: zur Polizei, zum   
       Gericht, zu Ämtern  
                

• VERMITTLUNG 
       von RechtsanwältInnen und  
       TherapeutInnen  
    

• PRÄVENTIONSANGEBOTE 
       Prävention bedeutet: 
       Da handeln, bevor etwas 

passiert. 
       Damit es nicht passiert. 
 

• ÖFFENTLICHKEITSARBEIT  


